

Die Auszeichnungen wurden dieses Jahr auch gefördert und zwar wurden 4 Goldmedaillen und 7 Auszeichnungen in Form eines Diploms ausgehändigt. Allen Teilnehmern wurde eine kleine Bronze-medaille abgegeben.

Goldmedaille:

Nr. 41	Sex	Spanien
" 31	Heutige Verantwortung	Italien
" 40	Experiment	Belgien
" 48	Realisation	Tunesien

Auszeichnungen:

Nr. 59	Impromptu	Schweiz
" 58	Hair	Schweiz
" 19	Wer ist der Stärkere	Russland
" 83	Der General	Finnland
" 76	Alle Tage wie eine	Jugoslawien
" 30	Le Chèvre	Tunesien
" 84	Der Mann	Finnland

3. Generalversammlung

Nach der Ansprache des Kongress-Präsidenten wurden die Stimm-berechtigten kontrolliert, deren Zahl betrug 13. Mit einer Zusätz-stimme vertrat ich Argentinien. Nach Behandlung beiliegender Traktandenliste wickelte sich alles soweit normal, bis zu Traktandum 8.

Kassenbericht. Bei dieser Gelegenheit wurde der Revisorenbericht vor-gelesen, verfasst von den Herren Appenzeller und Balderer. (Siehe beiliegendes Exemplar). Dieser Bericht löste bei den anwesenden Franzosen grosse Empörung aus, da dieser beleidigende Kommentar enthielt, welche ihrer Meinung nach über die Kompetenz eines Kassens-revisors hinaus gingen. Sie verlangten dafür eine sofortige Entschuldigung von den Verfassern.